



新人看護職員研修の様子

令和3年度は79名の新規採用看護職員を迎えました！！希望と不安が入り混じる緊張の辞令交付式から4ヶ月が経ち、新規採用看護職員の皆さんは少しずつ環境に慣れ、業務を覚えながら日々頑張っている姿がみられます。新人研修も、感染対策をとりながら遂行中です。対面で会う機会は減りましたが、オンライン研修でもグループメンバーとのセッションを通して交流し、お互いに励まし合いながら、いろんな事を乗り越え成長してほしいと願っています。

・・・辞令交付式・・・フィジカルアセスメント I-②・・・



4月1日の辞令交付式です。昨年度と同じく、代表者1名による辞令交付でした。



5月に開催されたフィジカルアセスメント I-②はオンライン研修でした。グループセッションをまじえながら、オンライン上でも積極的に学ぶ様子が窺えました。



フレンズインタビュー



階 South

今回のラッキーライラックは、南8階病棟 五十嵐 瑞姫 さん です！

令和2年度に入職。コロナ禍で新人時代を過ごし、今年2年目となった五十嵐さん。周りの先輩方に支えられながら、毎日活き活きと元気に活躍しています！そんな五十嵐さんより、新人時代のお話や今年の新人たちへのメッセージをいただきました！

*看護師になろうと思ったきっかけは？

母が看護師で、幼い頃から医療に興味をもっていました。数ある医療職の中でも、患者さんやご家族の生活・心を身近で支えることのできる看護師という職業に特に魅力を感じ、看護師を目指しました。

*1年目を振り返って大変だったこと、嬉しかったことは？

日々初めて経験することの連続で、業務内容を覚えることはもちろん、環境に慣れること自体が大変でした。「どうして上手くできないんだろう」と落ち込むこともありましたが、その都度先輩方に相談し、アドバイスをいただくことで乗り越えることができました。また、経験を重ねることで、採血や注射など1人でできることが少しずつ増えていくことが嬉しかったです。

*これからの目標は？

技術や経験を磨き、患者さんはもちろんのこと他スタッフにも安心して任せてもらえる看護師に成長していきたいです。初心を忘れず、患者さんの一番の理解者として傍に寄り添う看護を提供していきたいです。

*今年度の新人へメッセージをお願いします！

コロナ禍という特殊な環境の中での入職となり、不安や戸惑いも多いかと思います。理想とする看護ができず思い悩むこともあると思いますが、周りの先輩方や同期が支えになってくれるはずですよ。自分の身体も大切にしながら一緒に頑張りましょう！



五十嵐さんと新人の能條さん

新センター員 ご紹介

今年度より新しく加わった看護キャリア支援センターのメンバーです！これからもお互いに連携・協働しながら、看護学生、看護職員の学びをサポートして参ります。よろしくお願いします！



看護学科教員の首藤英里香です。私はセンター設立時に数年間担当しておりましたので、久しぶりの兼任となります。本学の学生及び附属病院の看護職員のキャリアに関わる事業について、メンバーの皆様と協力しながら進めていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



看護学科教員の中村彩希です。看護職員・看護学生の皆さまが楽しく、生き生きと働き学ぶことができるよう、微力ながらお手伝いさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします！



看護部看護師長の三上孝洋です。今年度はオンライン研修が主軸ですが、その中でも人との繋がりを感じられる研修にしたいと考えております。皆さまのキャリアアップをサポートしていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



センター員の中村美也子です。研修等の企画・運営に携わることで、自身の学びも多くやり甲斐を感じております。病棟勤務からの異動で慣れない部分も多々ありますが、これまでの経験を活かし尽力して参ります。よろしくお願いいたします。



看護キャリア支援センター看護師長の丹羽望です。COVID-19により対面での学びや交流の場を設ける事が難しい状況が続いております。皆さまの学びや交流の機会が守られるよう、センター員と創意工夫をしながら活動していきます！

★お知らせ★

看護キャリア支援センターは 基礎医学研究棟 6階 に移転しました！

札幌医科大学附属病院 看護キャリア支援センター
TEL 011-611-2111 内線：23190
Mail career@sapmed.ac.jp
URL <http://web.sapmed.ac.jp/career/>

